

Bolivia aplica programa integral contra zika, chicungunya y dengue



La Habana, 7 feb (RHC) La ministra boliviana de salud Ariana Campero informó este domingo que el país pone en marcha una estrategia basada en los parámetros de la Organización Mundial de la Salud (OMS) para enfrentar enfermedades como el dengue, el zika y la chicungunya.

La titular informó que este plan tiene varios componentes, entre ellos el control del vector, el mosquito *aedes aegypti*, las campañas de fumigación, limpieza y recogida de desechos sólidos y la capacitación de la población y del personal de salud.

En Bolivia se han detectado 2017 casos de chicungunya y 5 de zika, de ellos tres importados desde Brasil y dos autóctonos, precisó la ministra.

En cuanto al dengue, en la última semana las autoridades sanitarias reportaron mil 222 contagios.

En su intervención en el programa *El pueblo es noticia*, Campero se refirió también a la reunión de ministros de Salud de los países del Mercado Común del Sur celebrada recientemente en Montevideo, Uruguay, donde se acordaron acciones conjuntas para enfrentar las epidemias de los virus transmitidos

por el Aedes Aegypti.

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/83496-bolivia-aplica-programa-integral-contr-zika-chicungunya-y-dengue>



Radio Habana Cuba